

BIS publica código de conducta para divisas (El Financiero 27/05/16)

BIS publica código de conducta para divisas (El Financiero 27/05/16) JASSIEL VALDELAMAR

jvaldelamar@elfinanciero.com.mx Viernes, 27 de mayo de 2016 El Banco de Pagos Internacionales (BIS, por sus siglas en inglés) publicó hoy la primera fase del "Código de Conducta Global", para el mercado de divisas, con el cual pretende evitar la manipulación y restaurar la confianza en un mercado que mueve cerca de cinco billones de dólares al día. El documento, elaborado por el Grupo de Trabajo de Divisas, ha sido diseñado para optimizar la forma en que las empresas manejan los pedidos y transacciones de las monedas mundiales, además de que es una respuesta directa a la violación de las normas éticas por una serie de mesas de operaciones de los principales bancos en los últimos años.

"En un mundo globalizado, el mercado de divisas es una de las partes más vitales de la fontanería financiera. Uno de los principios rectores que sustentan nuestro trabajo es que el código debería promover un mercado robusto, justo, líquido, abierto y transparente", dijo el presidente del Grupo de Trabajo de Divisas, Guy Debelle. En esta primera fase se establecen los principios para todos los participantes en el mercado de divisas al por mayor en áreas importantes, como ética, ejecución de operaciones, intercambio de información, confirmación y liquidación. Los gobernadores de bancos centrales de las principales economías de países desarrollados y emergentes celebraron los avances hacia un código único global de divisas y esperan que los participantes en el mercado transformen sus prácticas, con los principios contenidos en el documento. ESPERAN ADHESIÓN "Los bancos centrales esperan que sus contrapartes regulares en la negociación de divisas se adhieran al código", indicó el BIS. El código completo y los mecanismos de adhesión, cuyo objetivo es promover la integridad y el funcionamiento eficaz de los mercados de divisas será publicado dentro de un año. "Esta ha sido una oportunidad única para que los participantes clave en la industria de divisas trabajen juntos para desarrollar un código que tendrá implicaciones de largo alcance en todo el mercado", dijo David Puth, presidente del Grupo de Participantes del Mercado y director general de CLS. El código se organiza en torno a seis principios rectores: ética, gobernabilidad, intercambio de información, ejecución, gestión de riesgos y liquidación de procesos.